



Dan fast track a 'Ley Silla' en Cámara de Diputados para regular el trabajo de pie durante largas jornadas



■ El coordinador morenista consideró que el contenido de la reforma es muy noble, y dudó que algún legislador se oponga a ella. Foto: Especial

Ciudad de México.- Luego de dispensarle trámites, el Pleno de la **Cámara de Diputados** discute este miércoles la llamada "**Ley Silla**".

La iniciativa fue inscrita por el coordinador de **Morena**, **Ricardo Monreal**, y suscrita por sus pares de todas las bancadas.

La propuesta modifica los artículos 132, 133, 423 y 423 de la **Ley Federal del Trabajo** para establecer que se deberá poner a disposición de los trabajadores en los sectores de servicios, comercio y centros análogos **el número suficiente de asientos o sillas con respaldo para la ejecución de sus funciones o para el descanso periódico durante la jornada laboral.**

La reforma fue aprobada en el **Senado** en la pasada Legislatura y turnada a la **Cámara de Diputados**, donde **no prosperó**.

De acuerdo con la propuesta, en el caso de descansos periódicos, los asientos o sillas deberán estar ubicadas en las áreas específicas que para tal efecto se designen.



La misma disposición, añade, se observará en los establecimientos industriales cuando lo permita la naturaleza del trabajo.

Además, **prohíbe a las personas empleadoras y a sus representantes obligar a los trabajadores a permanecer de pie durante la totalidad de la jornada laboral** o prohibirles tomar asiento periódicamente durante el desarrollo de sus funciones, así como realizar cualquier acto tendiente a ejercer control sobre el sindicato al que pertenezcan los empleados.

También dispone que el reglamento interior de trabajo contendrá los **periodos obligatorios de reposo durante la jornada**, las normas que regulen el derecho de los trabajadores para usar los asientos o sillas durante la jornada laboral.

Al presentar la iniciativa ante el Pleno, **Monreal** informó que propuso en la Junta de Coordinación Política dispensarle trámites a la iniciativa, pero no alcanzaron un acuerdo.

Ante ello, pidió someter a votación del Pleno si se sometía a discusión hoy mismo, lo que fue avalado.

Monreal informó que ha estado en contacto con dueños de establecimientos mercantiles y tiendas de autoservicio y **están dispuestos a obedecer de inmediato el contenido de la reforma.**



Quiero expresar que esta iniciativa fue aprobada en la Cámara de Senadores, propuesta por Patricia Mercado y ella y yo empujamos el que esta pueda ser aprobada, porque a pesar de que la aprobamos por unanimidad en el Senado de la República, aquí, en la colegisladora no se aprobó y quedó archivada y desechada”, dijo.



El coordinador morenista consideró que su contenido es muy noble, por lo que dudó que algún legislador se oponga a ella.



Es tan elemental que cuando tú va a un almacén, a una tienda de autoservicio, ves a las personas que te cobran o que te atienden paradas las ocho horas sin derecho a descanso y sin derecho a sentarse en sillas con respaldos. Es eso, simplemente, que al patrón le quede prohibido tener en esas condiciones a miles, quizá millones de trabajadoras y trabajadores que se encuentren en estas condiciones”, expresó.

<https://www.zocalo.com.mx/dan-fast-track-a-ley-silla-en-camara-de-diputados-para-regular-el-trabajo-de-pie-durante-largas-jornadas/>